
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 17 del mese di maggio, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Giulia Ulivi, Lorenzo Cappelletti, Alberto Bric-
colani,  Massimo  Mari,  Marco  Manzoli,  Alberto  Acanfora,  Alessandra 
Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Mirko Briziarelli, Angelo Antonio Falmi, Sabri-
na Nencioni, Andrea Poli.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Frezzi, Lorenzo Cappelletti.

Deliberazione n. 46
Oggetto: Interrogazione presentata dal Gruppo P.d.L. in merito alla fra-

na in Via di Vacciano.

Il Consigliere Mari rileva che è stata solo una coincidenza l'assem-
blea pubblica dopo la presentazione dell'interrogazione in argomento. 
Dà quindi lettura e successivamente passa ad illustrare l'interrogazione 
di cui trattasi, allegata al presente atto a formarne parte integrante e so-
stanziale. Ringrazia poi gli uffici comunali per il bellissimo progetto e 
contesta  come nell'assemblea pubblica sia venuta fuori  la  noncuranza 
dell'Amministrazione Comunale. Dopo quasi un anno è emerso che oc-
corre chiudere gli aiuti alla Regione, Provincia e Protezione Civile nazio-
nale, nonostante che i fondi ci siano, e sicuramente il Patto di Stabilità 
non può essere considerato una scusa,  in quanto si  tratta di  opera di 
pubblica utilità ed urgenza.

Risponde l'Assessore Casini affermando che le verifiche sono state 
effettuate in tempi rapidi ed immediati, con l'avvio di tutto l'iter proget-
tuale, compreso la ricerca dei finanziamenti. Sono poi stati fatti i primi 
interventi per la messa in sicurezza e la stabilizzazione della frana. Co-
munica che la fase progettuale ha confermato l'entità della spesa prevista 
in € 250.000,00 circa e quindi molto onerosa per il bilancio comunale che, 
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per il momento, non consente la copertura finanziaria per la normativa 
sul Patto di Stabilità. L'impegno comunque è quello di giungere in tempi 
brevi a fornire una soluzione a questo problema che costituisce una prio-
rità assoluta. Ringrazia l'Amministrazione Provinciale per la disponibili-
tà dimostrata, sia con la partecipazione dell'Assessore e del dirigente alle 
assemblee pubbliche, sia per l'impegno preso nel contribuire al finanzia-
mento dell'opera. Circa le altre domande contenute nell'interrogazione, 
afferma che si sta verificando la situazione della viabilità a monte e che, 
per il  servizio di raccolta dei rifiuti,  si impegna ad attivare il  servizio 
“porta a porta” nella zona in oggetto.

Replica il Consigliere Mari evidenziando che i nominativi dei citta-
dini disagiati si possono rilevare dalla stessa interrogazione; si dichiara 
non soddisfatto delle risposte fornite dall'Assessore.

Il Sindaco comunica di aver parlato stamani mattina con il Respon-
sabile nazionale della Protezione Civile verso gli Enti, il quale ha fatto 
presente la mancanza di fondi e che, in ogni caso, lo stanziamento occor-
rente per la concessione del contributo deve essere prioritariamente au-
torizzato dalla Corte dei Conti.

Firmati all'originale:

             IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 15 giugno 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


